

INTERIEUR.

(COMMUNIQUÉ)

Aux Éditeurs de l'Abbeille.

MESSIEURS, Veuillez, je vous prie, insérer l'article suivant dans votre prochain numéro.

Ce n'est pas sans étonnement que j'ai vu un article de l'éditeur de l'Argus du 14 de ce mois, dans lequel il assure que l'opinion de toutes les parliesses supérieures est à peu près unanime sur l'issue de l'élection prochaine d'un gouverneur, et que M. ROMAN aura la majorité: il va même jusqu'à défier toute personne de démontrer son assertion. Mr. l'éditeur de l'Argus est grandement dans l'erreur lorsqu'il pense que Mr. BEAUVAIS n'aura pas plus de 300 voix dans l'Etat: probablement il ne connaît pas bien l'opinion des comités des Atakapas et Opéousas, qui paraissent jusqu'à présent lui promettre au moins mille voix. S'il craint que ce que j'avance soit un de ces stratagèmes banales dont les gasettes fourmillent à l'approche des élections, il n'a qu'à s'informer sur ces personnes qui ont le plus d'influence dans ces comités, et il se convaincra de la vérité de cette assertion. L'opinion des habitants du fleuve est déjà connue, et est plus que probable que la majorité sera en faveur de Mr. Beauvais, et quant à la N.-Orléans, l'opinion publique s'y est trop fortement prononcée en faveur de ce respectable candidat pour qu'on s'y arrête un instant.

Je conseillerai donc à l'éditeur de l'Argus de tâcher, à l'avenir, d'avoir des preuves plus convaincantes à l'appui de ce qu'il avance dans ses articles, sur ce point, et de ne pas se laisser séduire par la fausseté, qui s'empêche de voir à la conscience publique.

Un Citoyen Américain. St. Martinville, 24 Avril 1830.

Notre Orléans, 28 Avril

Les bonnes de notre journal ne nous aient permis de donner hier tous les détails relatifs par les feuilles du Nord d'après les arrivages récents de France et d'Angleterre à New York, nous faisons suite à ces détails dans notre No. de ce jour.

De grands événements sont à la veille d'éclater en France; l'énergie adressée des députés et la réponse hautaine (ou plutôt dire mieux) du roi Charles X, sont deux événements de l'aide desquels on peut faire une idée positive de l'état des esprits et des conséquences de la crise qui se prépare. La prorogation des Chambres ne peut manquer d'entraîner encore l'irritation générale; cette irritation faite à la nation entière dans la personne de ses mandataires, car le monarque a voulu punir l'esprit d'indépendance qui saillit dans leur réponse au discours, cette indécision inévitable va retomber par toute la France et fera monter à son comble l'exaspération contre les ministres dont la vie passée est liée à la monarchie, dans les premiers moments de ces coupables hostilités contre les institutions fondamentales de royaume, et qui, par leurs intentions pour l'avenir, méritaient le sort du roi martyr dont ils évoquent chaque jour le nom. Quels que soient les motifs de la tranquillité apparente dans les esprits libéraux, c'est à dire, les vrais représentants du peuple français, les défenseurs de ces principes sages et selon la dignité de l'homme, sur lesquels sont basées nos institutions, on ne peut se dissimuler que tout est toujours entre le souverain et les sujets, l'équilibre entre les pouvoirs a été rompu, et que l'Assemblée doit inévitablement modifier de son état de dépendance par rapport au fait que la Chambre plie devant l'autorité royale, ou que le roi cède. Or peut-on se représenter l'état de l'opinion publique en France, la première supposition est fautive, et la seconde, s'il faut juger de la situation de Charles X par sa réponse à l'adresse, n'est pas plus admissible.

Les ministres entreprendront-ils de faire des lois avec une seule Chambre, celle de l'Assemblée, qui vient de se présenter si servile? Mais ce serait plutôt de l'ordre Royal, ce serait plutôt de la charte, ce serait l'anarchie. Disent-ils la Chambre des Députés? Mais on ne dirige plus aussi facilement les collèges électoraux: il est plus que probable que la nouvelle Chambre serait encore plus indépendante, et la même question se présenterait toujours. En prolongeant ce mariage on s'ennuierait à Rome; et pendant ce temps, le besoin d'argent se ferait sentir; donc, il faudra en venir au coup d'état, il faudra gouverner, lever des impôts par ordonnance. Il est impossible de prévoir ce qui arriverait alors, mais on comprend qu'un bouleversement serait inévitable.

Nous raisonnons, il est vrai, sur des hypothèses; mais tout concourt à prouver qu'elles ne sont pas sans fondement. En vain voudrait-on arguer de la réponse d'un député royaliste au ministre qui lui disait qu'il importerait le budget ou qu'il périrait sur l'échafaud (1); c'est prouver contre le ministère et non pas contre notre assertion, car si le ministère se retire le roi est disposé à en nommer un plus mauvais: il aime mieux monter à cheval, que de monter à charrette. On connaît dans quelques mois l'issue de cette crise; tout nous porte à croire qu'elle sera terrible.

(1) Vous ne ferez ni l'un ni l'autre, répondit le député.

EXTERIEUR.

FRANCE.

Paris, 19 Mars. Le roi a parlé! La monarchie est victorieuse! La révolution a cessé d'exister!

Nous n'attendons pas moins de Charles X, qui, dès le commencement de la révolution, protesta contre les théories nouvelles et insensées. Son discours compréhensif les maux qui depuis longtemps pesaient sur la société. Ni son esprit ni son cœur n'étaient fermés aux justes plaintes du peuple, mais il avait que le remède aux calamités publiques ne devait pas se trouver dans une prise violente. C'est ce prince que, comme roi, le Champ des Députés a eu le courage de réprimander dans son propre palais. Cette audace a déjà reçu ses récompenses, et elle en aura encore d'autres. C'est à Charles X à observer la dignité de la couronne. Le roi a permis qu'une députation de la Chambre des Députés qui refusait de concourir avec lui dans les motifs qui ont pour objet la prospérité de la nation, s'approchât des degrés de son trône. Il a même écouté son étrange langage, ses dévotieuses remontrances, et, pour parler franchement, ses coupables insultes! Tel est le grand spectacle que notre souverain a offert à l'Europe. La rageuse ne s'est point égarée, quoique la révolution ait permis qu'elle se prononcât le roi de France jetant la figure de l'orateur que l'orgueil ne peut qualifier de noble. C'est à lui qu'il appartient de la révoquer en arrière. Les ministres, vantez-vous d'avoir un roi qui connaît ses droits et le vrai exercice de son autorité. (Quotidiens.)

On lit dans le journal de Paris Le Temps: — La loi accordée au gouvernement le droit de pouvoir par ordonnance, dans l'intervalle des sessions, à toutes les dépenses urgentes et imprévues. Admettez que la session est ouverte et jusqu'au moment où elle est close, les ministres, pour les préparations de toute espèce, sont tenus d'avoir recours aux Chambres, et toute dépense faite, pendant la session, sans leur consentement, est illégale. Or, une session n'est pas close par une prorogation. Ainsi donc la session est toujours ouverte et elle continue malgré la prorogation, qui, cependant empêche l'adoption d'une loi et l'appropriation d'un fonds. Que feront donc les ministres pendant leur expédition contre le roi? Violent-ils la loi fondamentale de l'Etat en décrétant, pendant que la session est ouverte, comme le concourent des Chambres, des dépenses qui n'ont pas le droit de l'être? Cette question est importante pour la nation entière, et elle appartient au gouvernement.

Si le gouvernement entreprend d'imposer des taxes pour cet objet ou tout autre sans le concours des Chambres, il rencontrera des obstacles sérieux. On n'a pas oublié les associations formées dans différents parties de la France. Ce projet dont l'idée est empruntée au premier tome de la révolution, fut envoyé par un avocat de Rennes, au Journal de Commerce, comme une mesure déjà adoptée. L'adresse des journalistes donna de la réalité à cette société imaginaire, et des associations contre la perception illégale des impôts, sont maintenant établies dans le sein de la Métropole et dans plusieurs départements. Les conséquences de ces associations seraient fatales au gouvernement; et cependant rien n'est plus facile aux signataires que de réaliser leur objet; car il n'en résultera pour chacun que quelques inconvénients sans importance, et peu de moindre risque pour sa personne. — Lu effet.

Le percepteur des contributions vendra demander le montant de la taxe qu'il est autorisé à lever. Sur le refus du contribuable, il faudra qu'il obtienne la sanction légale du Tribunal de Commerce pour la suite des effets. Armé de cette autorité, l'huissier ne pourra prendre que quelque somme, d'une valeur correspondant au montant de la taxe demandée. Que si, au lieu de cela, une table, une commode, la provision mensuelle de ces objets n'est pas une grande perte, et les fonds de l'association pourvront bientôt à leur remboursement. Il est évident que l'effrayant d'un refus de paiement, et de se rendre au point de vue de la violence, ne sera possible d'accomplir notre peine, et exposé à aucune autre punition.

En même temps, le percepteur sera obligé d'envoyer par la place publique pour y être vendus, l'objet saisi, et il n'y aura pas un seul de ces objets, et y en aura cinq mille car dès le premier jour, cinq mille personnes de toutes les classes se trouveraient dans le même cas. Le tribunal serait obligé de régulariser 5000 mandats. La Place du Châtelet serait encombrée d'objets saisis. Une multitude d'hommes du peuple, les débris des sanguiinaires Jacobins, &c., se rassembleraient à tour de bras, et alors malheur à celui qui tenterait d'acheter le moindre objet!

Le tribunal lui-même se révolterait à l'idée de la tâche si fatigante et si impossible qui lui serait imposée. Dix mille condamnations de plus le second jour, contre des négociants, des banquiers, des hommes de toutes les classes, et peut être contre les parents, les amis et les protecteurs de ceux mêmes qui seraient appelés à donner leur signature: la plume tomberait de leur main, ils supplieraient humblement le garde des sceaux de venir à leur secours, et avant cette époque la révolution aurait éclaté.

Quoiqu'on puisse compter beaucoup sur l'armée, quoiqu'elle soit dévouée au Dauphin, qui s'est justement rendu populaire en Espagne, il ne faut pas oublier que Mr. de Caux a déclaré en abandonnant le portefeuille: "qu'il résulterait des notes alors existantes dans les bureaux de la guerre, que les opinions politiques des deux tiers des officiers et sous-officiers de l'armée française, étaient constitutionnelles."

On infère de là qu'on peut compter sur l'armée pour le service ordinaire; mais qu'elle hésiterait si, dans une crise politique, le ministère l'appelait à agir contre les concitoyens des individus dont elle se compose

FEUILLETON.

(COMMUNIQUÉ) L'époque de départ de Mr. Davis pour le Nord, s'approche rapidement; et, dans cette circonstance, s'abstenir de lui témoigner notre reconnaissance pour les nombreux et heureux efforts qu'il n'a cessé de faire pour nous contenter, serait plus qu'une injustice. Enumérer tous les faits qui ont contribué à prouver que dans l'administration de son théâtre, il n'a cessé de se diriger d'après les vœux du public, serait une tâche par trop longue; c'est son zèle et son amour qui nous a procuré l'avantage d'avoir l'honneur d'adresser au sieur Herr Clive, et de nous électriser aux accents mélodieux de Mme. Franon.

Nous bornons à nos hommages sincères au propriétaire du Théâtre d'Orléans, dans une circonstance qui peut être a été connue du public de cette ville. Mr. Davis, toujours désireux de mériter l'approbation générale, a réorganisé sa troupe d'acteurs; il a renvoyé ceux de ses Irs. qui ne s'élevaient pas au dessus de la médiocrité, et il a gardé ceux dont il croit que les talents scéniques ne peuvent jamais manquer d'exciter des applaudissements universels. Mr. ALEXANDRE, à qui ses plus grands amis mêmes n'ont jamais reproché aucun mérité dans l'opéra et le vaudeville; sa femme, qui ne paraît jamais sur la scène sans provoquer l'envie et les baillonnements irritables qui le suivent; Mlle. MARIANNE, qui ne chante jamais une note sans, pour un comble, en être adouci par ses accents; et ANASTASIA, dont les prétendus talents ont été l'objet d'un long et plaisant passage, et cet élève de Thénac, ainsi qu'il a été désigné par quelques personnes, trop avares de louanges, ont été ainsi la scène retirée.

Et d'un autre côté: Mr. FRIEDRICH, qui excite dans tous les rôles le sein par ses coups de théâtre, dont le nom seul sur l'affiche attire l'attention; Mlle. MILON, la Madras Garde de la N.-Orléans; Théodore, dont le comique plein de verve ferait très même un plaisir de la Porticière; et son épouse, dont les moyens défilent la plume des auteurs d'opéra, ont été conservés. Il y a encore un spécimen d'ouvrier, sous des dehors qui en font de beaux, les idées de Mr. DAVIS sont aussi sages et aussi lumineuses que celles de notre Président.

Vice-Vaux.

(COMMUNIQUÉ) Une grande quantité d'admirateurs du talent de HERR CLIVE, qui ont assisté à toutes les représentations qu'il a données, et se souvenant non de se trouver aussi à son bénéfice Vendredi, lui demandent de donner encore la scène très intéressante de la vie d'un mari.

NECROLOGIE. Décédé lundi 26 du courant, dans sa cinquante-troisième année, Mr. LOUIS FRANÇOIS FERRAR. Ce respectable vieillard, qu'une mort subite vint enlever à sa famille dont il était l'appui, a des droits aux regrets de tous ses compatriotes, non seulement comme bon citoyen, bon père et bon époux, mais encore comme ayant travaillé vaillamment dans les rangs de ces armées libératrices que le jeune et courageux Lafayette conduisit jadis sur nos bords. Malheur à ces glorieux débris de notre glorieuse révolution! Mais au tombeau de ces généraux soldats qui choisissent l'Amérique pour patrie et sont venus jouir en paix des fruits de la liberté qu'ils y avaient eue.

Un grand nombre de citoyens ont assisté au service de Mr. A. BEADY, ancien médecin à la Place de Commerce et à l'élection municipale. Un grand nombre de citoyens ont assisté au service de Mr. B. BOMAN, ancien commis à la place de Commerce et à l'élection municipale.

Un grand nombre de citoyens ont assisté au service de Mr. ANTOINE BÉCHIN, ancien commis à la place de Commerce et à l'élection municipale.

ARRIVÉS.

Bateau à vapeur Porpoise Howrin, des Messrs S O ayant mis en mer navire Hedra, brick Le-Grange et goel Octavia, amarré au port Brick Baltic, 12 jours de Philadelphie, rencontré le brick Forrest le 22 avril, ayant 30 jours de mer de Portland, faisant route et expédié pour Matanes — monté jusqu'à Fort Jackson, authentique, de New York — de Poverty Point — de Sophia, remorqué au Détour brick George et goel Helty, Laisé au Détour brick Saphiro, Topaz et Ada, au Fort Jackson, navire Roxana, 50 jours de Bordeaux, brick New Packet à l'ancre. Parti de la barre le 28, il n'y avait rien en vue. Goel Sophia, Bayward, St Jago de Cuba, à S P Morgan and co, avec 826 sacs café à divers.

Goel, Ann Howard, Wood, Mobilé, avec des madiers à Lefebvre et Durel. Bateau à vapeur Colombia, Mumford, Bayou Sarah, avec 24 balles coton à J Hagan et co. et divers consignataires.

Goel Albion, Safford, RioNueves, sur lest. Bateau à vapeur Souvenir, Stackel, Lafourche avec du coton et melasses, &c. à divers. — 57 pas.

AVIS.—Toutes les personnes qui peuvent avoir des réclamations à exercer contre la succession de François Ceresolles, sont invitées à se faire connaître et à présenter une note du montant de leurs créances et des titres sur lesquels elles sont fondées, à M. Edouard Ceresolles, exécuteur testamentaire; et les personnes qui doivent à la succession sont invitées à lui payer leurs comptes, sous peine d'être poursuivies en justice. 28 avril—3 EDOUARD CERESOLLES.

THEATRE D'ORLEANS.



Vendredi 30 Avril 1830.

Bénéfice et pointement la dernière représentation de

Herr Clive.

Le spectacle commencera par LA GRANDE ASCENSION Avec une étonnante, sur la Lorde Tauduc. Immédiatement après l'Ascension VATEL.

Ou le Petit fils d'un grand Homme. Vaudeville en un acte, par Scribe. Après cette pièce, Herr Clive, aura l'honneur d'exécuter pour la 3e. fois, le PAS DE DEUX entre lui et sa grand-mère—Ensuite, André Clive, repassant pour la dernière fois, et exécutera différents rôles; après ces exercices, Herr Clive présentera la scène comique du carnaval de Vénise.

Le spectacle sera terminé par Le Triste Nègre. Opéra en un acte, musique de Rossini.

Point de la nuit, à 10 heures. Cette nuit, nous aurons le plaisir de donner, à 8 heures, un spectacle de magie, en costumes acrobates.

Il est à regretter que nous ne puissions offrir à nos amis, un spectacle de magie, en costumes acrobates, à cause de la pluie qui nous empêche de donner ce spectacle.

Marty contre Mance. EN vertu d'un writ de fieri facias à moi adressé par l'hon. B. Mansfield, juge conseiller de la Cour de Cité, j'exposerai en vente le Lundi 30 Avril, à midi, un cheval gris, âgé de 3 ans, cap. de 1200 livres, et un sac à plomb, ainsi que dans l'affaire ci-dessus. 30 Avril L. DAUNOY, M.

René L. Daunoy, censeur de la publication de Buxette Ponsard, contre Auguste Leconte. EN vertu d'un writ de fieri facias, à moi adressé par l'hon. Charles Marrian, juge-président de la Cour de Cité, j'exposerai en vente, le Lundi 30 Avril, à midi, un sac à plomb, ainsi que dans l'affaire ci-dessus. 30 Avril L. DAUNOY, M.

POUR CETTE. Le beau brick au voilier, doublé et cheville en cuivre, AJAX, cap. Budd, ayant tout son chargement prêt et allant à bord, parti à la fin de ce mois pour la suédoise destination. Pour passage seulement, s'adresser au capitaine à bord, ou à JOSE PRATS, Rue Ste. Anne, No. 52.

POUR BARRICAUX. (Départ de San 10 mai.) Le beau navire à trois mâts, HENRY ASTOR, doublé, et cheville en cuivre, cap. F. Desobry, parti pour le port de San 10 mai. Four fret de 150 à 200 balles de coton, et pour passage, qui se peut parfaitement loger et traqué, s'adresser au capitaine à bord ou à V. BOUAGNE.

Cour de paroisse pour la paroisse et la ville de la Nlle Orléans. Augustin Ben vs. les créanciers. SUR lecture et interprétation de la pétition et des autres documents relatifs à cette affaire, il est ordonné par la cour que cette assemblée des créanciers du pétitionnaire ait lieu en cette cour le 18 Mai prochain (1830), à l'effet de prendre en considération les offres de dit pétitionnaire, et de déclarer les raisons (si y en a) pour lesquelles la demande du dit pétitionnaire lui serait pas accordée. Et attendu, toutes poursuites contre au pétitionnaire et ses propriétés sont suspendues. Certificat de ce que dessus. 27 Avril Th. S. KENNEDY

CENT MILLIERS de Cartes de la Havane, vendus par le Caprice, et à vendre à VITTEL des Etrangères, en caisses, quarts de caisses, demi quarts, &c, par 27 Av.—8 RACHE CONSTANT

UN BILLIARD à vendre à bon marché. S'adresser depuis 8 heures jusqu'à midi, rue St. Pierre, No. 121. 18 avril—8f.

LOTTERIE DE L'EGLISE EVANGELIQUE FRANÇAISE—Classe No. 6.

Le tirage aura lieu Jeudi, 6 Mai 1830. D. MALCOLM, Commissaire.

Table with 2 columns: Lot number and Amount. 1 LOT de \$6000 EST \$6000. 1 " " 2500 " 2500. 1 " " 1500 " 1500. 1 " " 1200 " 1200. 1 " " 1000 " 1000. 1 " " 826 " 826. 6 " " 450 " 2700. 6 " " 300 " 1800. 6 " " 150 " 900. 138 " " 25 " 3450. 138 " " 25 " 2070. 552 " " 8 " 4416. 6072 " " 4 " 24288.

6924 Lots se montant à \$52,650 PRIX DES BILLETS. Billeto entiers \$4. Moitié \$2. Quart \$1. (C) Livrets de 9 Billeto entiers \$36, garantie d'avoir gagner au moins \$16—Livrets de moitié et de quart en proportion.

BUREAU DU DIRECTEUR, rue de Chartres, No. 54. 29 avril Rue de Chartres, No. 86.

VENTES A L'ENCAN.

F. DUTILLET. Il sera vendu le 26 Mai prochain, à la Bourse, plusieurs beaux LOTS DE TERRE, situés au faubourg Soudet. Aussi, plusieurs EGLISES créoles et à tables; une MAISON de maître, de sept pièces et deux caves, avec divers autres bâtiments dépendant de la dite maison; un joli potager, verger, orangerie, le tout en très bon état. De plus, le lendemain il sera vendus sur les lieux, rues St. Thomas et Edouard, tous les meubles dépendants de ladite maison. Conditions au moment de la vente. Conditions pour les immeubles et esclaves — A 6, 12, 18 et 24 mois, avec billets endossés à satisfaction et hypothèques jusqu'à parfait paiement. Les actes de ventes seront passés chez F. de Armas, notaire public, aux frais des acquéreurs. 29 avril—7 pas

PAR T. MOSSY. VENDREDI 30 du courant, il sera vendus au magasin d'encan, 1 opéra médecine du Docteur le Roy de 2 et 3.

PAR T. MOSSY. Il sera vendu le Mercredi 12 Mai prochain, à 4 heures de l'après-midi, dans la rue de Nal, vis-à-vis le magasin de M. John M'Millan, 600 pièces de toile d'emballage, 42 pouces, vernies et de Danée, à six et neuf mois de délai, en billets endossés à satisfaction. 29 avril.

PAR T. MOSSY. Il sera vendu le Samedi 8 de Mai prochain, à 10 heures, par ordre des syndics de Theop. Spector, au magasin ci devant occupé par rue de Chartres, entre Bienville et Conti, fonds de marchandises à des abandonnés par dit insolvable à ses créanciers.—Conditions Comptant. 29 avril.

PAR J. T BAUDUC. Il sera vendu Mardi 4 Mai, à 10 heures du matin, dans la rue Toulouse No 51, un assortiment de bijouteries, montres, et marchandises riches. Conditions au moment de la vente. 27 avril.

PAR F. DUTILLET. Le 1er Mai 1830, à midi précis, au café de la Bourse, encan de deux rues St. Louis et Chartres, il sera vendu:

1° LA SALLE DE DANSE connue sous le nom de Théâtre St. Philipe, ayant un vestibule avec des bureaux, une salle de répétitions, menuiseries, et dans l'ancienne salle de théâtre, les loges des premiers, des seconds, et les boxes qui ont servi au théâtre, le tout en bon état; et à l'extérieur, une cour avec portail, un petit bâtiment à étage qui a été bâti pour l'usage du théâtre, un jardin, un puits et des latrines—le tout est établi sur un terrain mesurant 60 pieds français de face à la rue St. Philippe, sur 180 pieds de profondeur.

2° UNE MAISON attenante au dit théâtre, consistant en deux corps de logis séparés, et composé de deux grands magasins de six chambres contiguës, deux cours, deux puits, deux cuisines, chambres et cave, le tout au rez-de-chaussée; et au dessus des cuisines plusieurs chambres à coucher; le terrain sur lequel est bâtie cette maison mesure 62 pieds français de face à la rue St. Philippe, sur 50 pieds de profondeur.

3° La jouissance de bail, pour \$300 par an à l'Etat, jusqu'en l'année 1841, d'une maison rue Jefferson, bâtie sur le terrain de l'Etat, composée de trois logements séparés, ayant chacun 18 pieds 8 pouces français de face à la rue Jefferson, sur 56 pieds de profondeur, en les trois ensemble, 56 pieds sur 56. Chaque partie de la maison est composée d'un magasin, d'un arrière-magasin et de plusieurs chambres à coucher, armoires, plus, une cour, une cuisine, un bœuf, et au-dessus de ces derniers une chambre à coucher.

S'adresser à Mr. ANTOINE ABAT, qu'on pourra traiter à l'amiable avant l'époque fixée ci-dessus pour la vente. Conditions.—1, 2, 3, 4 et 5 ans, en billets endossés à la satisfaction du vendeur et hypothèque spéciale jusqu'à parfait paiement. 20 avril—11

BEAUX TERRAINS A VENDRE. Il sera vendu au Café de la Bourse, le Samedi 1er Mai à midi.

NEUF TERRAINS situés au faubourg de l'Annexion, en face des rues vieille Levée au Marché et Place du Marché, la position avantageuse de ces terrains en raison de leur proximité du fleuve, l'abondance des embarcations qui abondent dans cette partie du faubourg ou le messinage en très bon, et l'accroissement considérable de la population dans ce quartier offrent une très belle perspective aux spéculateurs et autres qui sont invités à ne pas laisser échapper l'occasion de faire une brillante affaire.

Conditions.—3, 16 et 24 mois de crédit, en billets endossés à satisfaction et hypothèque spéciale jusqu'à parfait paiement. Le plan peut être vu au magasin d'encan de J. T. Bauduc et sera déposé à la Bourse de New-Orléans quelques jours avant la vente. Les actes de vente seront passés aux frais des acquéreurs et par Félix de Armas, not. public. 12 avril.

PAROISSE ST. BERNARD.—Cour des Preuves.—Avis est par le présent donné aux créanciers de la succession de feu Jean Joseph Casado, ou à tous ceux que cela peut concerner d'avoir à déduire sous dix jours de la date du présent avis, les raisons pour lesquelles le tableau de distribution des fonds provenant de la dite succession ne serait point homologué, et la distribution faites conformément au dit tableau. Par ordre de la Cour. Paste. St. Bernard, 26 Avril 1830. 29 avril—3 C. FAGOT, juge

ROUMAGE offre à vendre en débauché, un meublé brick Moro, de la Baie d'Illon, 240 Peux de Rouf, 4000 liv. vieux Cuivre, 30 tonneaux Bois de Campêche. 25

DISTRICT COURT, Saturday 24th April 1830. In the matter of Valery R. Arant vs. Esq. of Counsel for the Synchies in this case and insolvent estate, it is ordered by the Court that the creditors of said insolvent and all others interested in the estate of said insolvent, should not be homologated and treated from the Minutes. ap 27 JNO. L. LEWIS, Clerk.

J. GIRAudeau, has the honor to inform the public and his friends that the Font-Sunday next—he will at all hours be prepared to serve the most delicate dishes, and will always keep the heat quality of wines. Ap. 22—3

VICTOR ROUMAGE offre à vendre 50 tonneaux de Campêche, comme les autres.